

AMÉNAGEMENT DES INFRASTRUCTURES POUR L'ACCUEIL DE TOUS

Nom de l'entreprise : FONDATION KRIIBSKRANK KANNER

Secteur d'activité : Santé humaine et action sociale

Catégorie de l'entreprise : Fondation, Association, ONG

Description de l'action

Lors de la rénovation de la Maison des Enfants à Strassen, tous les aménagements ont été mûrement réfléchis et effectués de manière à pouvoir accueillir les enfants et leur famille quelle que soit une situation éventuelle de handicap. Des rampes d'accès, un ascenseur aux dimensions adaptées, des ouvertures assez larges, ... ont été prévus pour permettre l'accueil de tous.

Contexte

La Fondation a souhaité que l'accueil dans les locaux de la Fondation soit facilité pour tous, sans exception.

Objectifs

Donner les mêmes possibilités à tous les enfants ou parents de bénéficier des services de la Fondation dans son immeuble de Strassen.

Approche

Tenir compte des aptitudes physiques de toute personne souhaitant accéder aux locaux de la Fondation.

Impact

Toute personne, même en situation de handicap, peut accéder à la Maison des Enfants de Strassen et bénéficier des services de la Fondation.

« A faire »

Bien réfléchir au projet d'aménagement en tenant compte de toutes les situations qui pourraient survenir au niveau des accès et de l'utilisation des locaux par et pour des personnes en situation de handicap.